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SUB HUNTER FRANÇAIS

LE JEU
Le gouvernement tente de dissimuler une expérience qui a mal tourné et
dont les déchets sont déversés au fond de la mer. Les effets sur la vie
aquatique  sont  dramatiques,  des  nageurs  sont  portés  disparus et  les
courants marins sont hors de contrôle. C'est maintenant à vous et à votre
sous-marin armé de sauver l'océan et venir en aide aux disparus.  Vous
êtes le SUB HUNTER!

COMMENT JOUER
Sur l'écran d'accueil, appuyez sur le bouton de feu (ou la barre d’espace)
pour commencer une partie :

 10 niveaux nécessitent que vous sauviez 5 nageurs
 Niveaux 2,  8,  15  et  22 :  détruisez  les  sous-marins  et  les

poissons afin de libérer le passage pour les nageurs.
 Niveaux 3, 9, 16 et 23 : Sauvez les nageurs coincés au fond

de la mer.
 Niveaux 11, 18 et 24 : Attaque de requins ! Survivrez-vous ?
 Niveau final : Détruisez le méga-requin mutant.
 Niveaux bonus : Collectez les diamants pour obtenir plus de

points.

CONTRÔLES
Utilisez un joystick ou les touches de curseur (vous pouvez aussi utiliser Q,
A, O, P) et la barre d’espace pour jouer. Appuyez sur le bouton de feu (ou
la barre  d’espace)  pour  passer  l’introduction  et  accéder  rapidement  à
l’écran d’accueil.

ENGLISH

THE GAME
A government experiment gone wrong turns into a cover-up attempt and
waste from the experiment is dumped deep out to sea. The "cover-up”
though has a dramatic effect on the aquatic life, swimmers go missing
and the sea spiral out of control. It is down to you and your war sub to
save the ocean and those who are lost. You are the SUB HUNTER!

HOW TO PLAY
At main screen, press fire button (or spacebar) to start the game.

 For 10 levels you must save 5 swimmers.
 Levels 2,  8,  15 & 22:  Destroy groups of  subs and fish to

clear the way for the swimmers to get safely through.
 Levels 3, 9, 16 & 23: Save divers trapped on the sea bed.
 Levels 11, 18 & 24: Shark attack! Can you survive?
 Final Level: Destroy the mother mutant shark.
 Bonus levels: Collect diamonds for bonus points.

CONTROLS
Use joystick or the cursor keys (also you can use Q, A, O, P) and spacebar
to play. You can press fire button (or spacebar) during the introduction
sequence to go directly to main menu.

 


